

Pastora instalará un gobierno provisional

San José, abril 16 (AP). Edén Pastora, el dirigente de la rebelde fuerza armada de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), que se apoderó ayer del puerto de San Juan del Norte, dijo que la organización "instalará un gobierno provisional en la parte de Nicaragua que hemos liberado".

En una declaración hecha a una canal de televisión local, Pastora señaló que probablemente el asiento de dicho gobierno sea Sarapiquí, departamento del Río San Juan, proclamando hace mucho tiempo "territorio libre de Nicaragua", y que ha sido base de las operaciones de ARDE desde el año pasado cuando se inició la lucha contra el régimen en Nicaragua.

Pastora dijo que sus fuerzas dominan ya una amplia franja de 6,000 kilómetros cuadrados que se extiende desde San Juan del Norte hasta la localidad costera de Punta Gorda y

que su próximo objetivo será la ciudad portuaria de Bluefields, cabecera del departamento de Zelaya, en la costa del Atlántico en Nicaragua.

"Si lo hubiera dicho hace dos años, que vamos a instalar un gobierno provisional de la Nicaragua libre, todos se habrían reído, pero hoy es una realidad", dijo Pastora, quien ganó fama en 1978 cuando encabezó un asalto y toma del Palacio Nacional de Managua en un duro golpe al régimen de Anastasio Somoza.

Al ser informado de las declaraciones hechas ayer en Managua por el ministro de Defensa de Nicaragua, comandante Humberto Ortega, en el sentido de que el ejército sandinista se prepara para recuperar San Juan del Norte, Pastora

Pasa a la página 63

Rusia busca mejor relación con Egipto

El Cairo, abril 16 (AP). Un ex embajador soviético expulsado de El Cairo en 1981 por el presidente Anwar Sadat inició hoy conversaciones encaminadas a mejorar las relaciones diplomáticas entre la Unión Soviética y Egipto.

Vladimir Polyakov, que llegó ayer para una visita de cinco días, se entrevistó con Butros Gali, ministro de Relaciones Exteriores y luego de la reunión un vocero egipcio dijo que ambas naciones comparten el "mutuo deseo

de desarrollo y mejoramiento" de las relaciones.

La Unión Soviética mantiene una embajada en El Cairo pero no ha tenido embajador desde que Sadat expulsó a Polyakov y a otros seis diplomáticos soviéticos por supuestamente interferir en asuntos internos.

Polyakov trabaja actualmente como director de la Oficina para Asuntos del Medio Oriente del Ministerio de Relaciones Exteriores Soviético.

Pasa a la página 66

Francia cancela venta aviones a Gob. de Perú

Lima, abril 16 (UPI). El gobierno francés habría rescindido el contrato de venta de 26 aviones Mirages, 2000 destinados a la Fuerza Aérea del Perú, dijeron hoy fuentes de prensa.

La decisión francesa de cancelar el contrato se debería a que el gobierno peruano rechazó la exigencia del Ministerio de Economía de Francia de pagar 50 millones de dólares como anticipo antes del tres de abril, dijo la revista "Oiga" en su edición de hoy.

Ese anticipo sería a cuenta

Pasa a la página 63

Egipto protesta sede embajada en Jerusalén

El Cairo, abril 16 (AP). Egipto comunicará al embajador de El Salvador en esta capital su disgusto por la decisión de ese país centroamericano de trasladar su embajada en Israel de Tel Aviv a Jerusalén, que considera un acto inamistoso para los árabes, dijeron hoy las autoridades.

El ministro de Relaciones Exteriores, Kamal Hassan Aly, convocó para mañana en la cancillería al embajador salvadoreño, José Leonel Argüello, a fin de expresarle que Egipto considera la medida del traslado de la misión como un "acto inamistoso hacia los árabes", porque prejuzga el status definitivo de Jerusalén.

De acuerdo con las fuentes, el ministro comunicará al embajador que Jerusalén

Investigan muerte diplomáticos EU

Windhoek, Namibia, abril 16 (UPI). (Por Breidan Boyle). La policía procuraba hoy esclarecer el misterioso estallido de una bomba en una estación de gasolina que causó la muerte a dos diplomáticos estadounidenses y dos civiles en lo que parece fue un ataque terrorista contra la administración sudafricana en Namibia.

"La policía está llevando a cabo una intensa investigación", dijo el inspector Kierie Du Rand, "pero no hubo evidencias inmediatas de que el ataque estuvo dirigido específicamente a estos hombres".

Fuentes estadounidenses dijeron que

Washington no abandonará su gestión de paz para el sur de África y no cerrará su oficina de enlace en Windhoek, abierta hace seis semanas para ayudar en la vigilancia de la cesación del fuego entre Sudafrica y Angola.

El director de la oficina, Denis Keogh y el asesor militar teniente coronel Ken Crabtree murieron ayer cuando una bomba aparentemente contenida en una garrafa de gas para campamento, estalló cerca de su vehículo rural Toyota mientras cargaban combustible en la localidad fronteriza de

Pasa a la página 63



UPI-Unitax II Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

VISITA CANADA. Ottawa, abril 16 (UPI). El presidente de Portugal Antonio Eanes, pronuncia unas palabras al arribar a Ottawa para una visita oficial de cinco días a Canadá. Detrás está el gobernador general Edward Schreyer, quien le dio la bienvenida en la base de la Fuerza Aérea de Ottawa.

Visitará Portugal hoy Sra. Thatcher

Londres, abril 16 (UPI). La primera ministra Margaret Thatcher viajará mañana a Portugal, para la primera visita de un jefe del gobierno británico en este siglo a ese país, donde reiterará el apoyo de Gran Bretaña a la admisión de Portugal a la Comunidad Económica Europea.

La visita de tres días de Thatcher incluirá conversaciones con el primer mi-

nistro Mario Soares, el presidente Antonio Ramalho Eanes y otros funcionarios del gobierno y miembros del Parlamento, indicó la portavoz de la primera ministra, quien agregó que "Gran Bretaña reafirmará su apoyo al ingreso portugués en la CEE".

Los gobernantes de los dos países miembros de la OTAN, cuyos vínculos diplo-

Pasa a la página 66

Juan Pablo exalta celibato sacerdotal

Roma, abril 16 (UPI). En su mensaje de Semana Santa, el Papa Juan Pablo II dijo hoy a los 410,000 sacerdotes católicos que el papel que desempeñan en el mundo moderno es "más necesario que nunca" y los instó a preservar la "magnífica cualidad" del celibato.

En una acción inusual, el Papa no escribió una nueva carta par el Jueves Santo, sino que distribuyó copias de la Homilía que formuló el 23 de febrero durante una misa

especial del Año Santo para sacerdotes de 16 países.

"Que lo que dije pueda traer a cada uno alivio espiritual y renueve en sus corazones la resolución de preservar generosamente en su vocación como obispos el amor misericordioso a Dios", dijo el Papa en el prefacio a su mensaje.

El número de sacerdotes ha estado decayendo en los últimos años, especialmente en partes de Latinoamérica.

Pasa a la página 27

Breves Internacionales

Muere pionero música de Jazz

Londres, abril 16 (UPI). "Machito", uno de los más importantes directores de orquestas de música jazz-latina, murió hoy en un hospital de Londres a raíz de una trombosis coronaria.

Se estima que tenía 72 años.

La orquesta de "Machito", cuya base era Nueva York, estaba haciendo una presentación de dos semanas en Londres, en el "Club de Ronnie". Un miembro del conjunto, Pete King, dijo que seguirán tocando "porque a Machito le hubiese gustado así, seguir adelante con la música".

"Machito" nació en Tampa, Florida, y su nombre verdadero era Frank Grillo. Murió en el hospital del University College, donde fue internado el martes pasado.

Pasa a la página 63



UPI-Unitax II Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

VIGILANCIA. Jerusalén, abril 16 (UPI). Dos policías de la frontera israelíes, armados con sus fusiles de equipo y usando ropa de invierno para defenderse del frío, prestan vigilancia frente a una floristería en el Día Santo de los judíos. La vigilancia en Jerusalén ha sido reforzada para evitar nuevos ataques de los palestinos.



UPI-Unitax II Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

BIENVENIDA. Buenos Aires, abril 16 (UPI). El presidente Raúl Alfonsín, izquierda, estrecha la mano del ministro

del Exterior alemán occidental, Hans-Dietrich Genscher, en la entrada al palacio de gobierno. El funcionario alemán realiza una visita oficial a Argentina.

Pasa a la página 66